

Informante: 50
Tiempo de residencia en Málaga: 30 años
Género: Femenino
Estudios: Secundaria
Franja de edad: +55 años

[00:00:47] Vale. Pues... si quiere podemos empezar hablando de... De qué le parece Málaga.

[00:00:52] Sí, claro.

[00:00:53] ¿Vale? Pues cuénteme un poquito, qué le parece.

[00:00:55] Y bueno, me encanta... Nosotros hace treinta y un años va a hacer que vinimos y no era la Málaga de ahora, pero nos encantó. Nos gustó muchísimo.

[00:01:07] ¿Y qué conoce de Málaga?

[00:01:07] De Málaga... y todo lo que se pueda conocer de Málaga. Es que no sólo conocemos Málaga sino, mucho España, viajamos mucho.

[00:01:20] ¿Sí?

[00:01:23] Sí... y tenemos un autocaravana y viajamos permanentemente...

[00:01:25] Ay, que guay.

[00:01:26] Claro, así que conocemos casi toda España, y de Málaga todo lo que se pueda conocer, el centro... Todos los rincones de...

[00:01:36] Y pueblos y eso...

[00:01:37] Los pueblos. Sí, sí, sí.

[00:01:38] ¿Y qué le parece los pueblos?

[00:01:39] Y nos encanta, nos gusta mucho, mucho, todo. Todo lo de Málaga y todo lo de España, ¿no? Pero de Málaga, principalmente, por eso vivimos aquí.

[00:01:49] ¿Y qué cosas le llaman la atención de Málaga?

[00:01:53] Qué cosas. Es que me acostumbré tanto que ya es como que soy de aquí, claro, claro no...

[00:02:00] Pero, ¿qué cosas le gusta más, otras le gusta menos?

[00:02:01] Tengo que pensar porque cosas que me gustan menos. Bueno, la cordialidad de la gente, que uno se siente muy... Muy acogido. ¿Malo? No le veo nada, yo nunca le vi nada malo, desde el momento que vinimos, para mí fue todo fantástico, porque venía muy envenenada de Argentina muy mal, muy mal, muy... Entonces, esto para nosotros fue... el paraíso, así que no le he visto cosas malas. No sé, uno se va acostumbrando y después... ¿Malo? ¿Qué puede ser malo?

[00:02:38] No sé, pero siempre hay cosas que gustan más, cosas que gustan menos, hay gente que le gusta más la playa, otra gente que le gusta más el campo.

[00:02:46] Ah... Ah... En ese aspecto... En ese aspecto...

[00:02:48] No... A mí la playa, cuando era más joven me gustaba más, ahora me gusta un poco menos, y el campo me gusta, vamos a los Montes de Málaga, vamos a... Bueno, al Torcal, a todos los lugares que... Que podemos recorrer, pero no hay algo que diga: "Esto no me gusta", no... No hay, no te puedo decir. Te puedo decir todo lo que me gusta que es casi todo.

[00:03:11] Vale, vale. ¿Y qué edad tenía usted cuando llegó aquí a Málaga?

[00:03:15] Cuarenta y dos... Cuarenta y dos, cuarenta y uno, sí, en mil novecientos ochenta y cinco. Ya estamos viviendo los treinta, ya lo... Ya los treinta y un años, vinimos con cuatro hijos chiquitos. Y mis hijos muy adaptados aquí, muy, muy bien, han hecho aquí su vida. Aunque ahora vive una en el extranjero pero, sueña, cuando viene aquí que viene todos los años, sueña con su lugar, con aquí, ¿no? Con este lugar.

[00:03:48] ¿Y ellas son de aquí, vamos?

[00:03:50] Sí... Sí... Sí.

[00:03:50] Aunque vinieron pequeños, pero son... ¿Son prácticamente malagueños?

[00:03:54] Sí... Sí... Sí... Sí... Claro, claro. Es que tienen mucho cariño por Málaga, y bueno por toda España, ¿no? Pero por Málaga principalmente. Mi hija la que vive en Costa Rica viene una vez por año y... Y se vuelve loca, quisiera venir a vivir aquí, ¿no? Volver... a vivir aquí, pero bueno, ya se verá.

[00:04:16] ¿Y allí en Argentina dónde vivía?

[00:04:19] Vivíamos en Ciudadela en un... En un barrio, fuera de la capital, a quince kilómetros así de la capital.

[00:04:27] ¿Y cómo es aquello, más o menos?

[00:04:29] Bueno, es que yo también nací... Nací en la capital, vivimos seis años en la capital, y después nos fuimos a vivir ahí, que ya mis padres habían comprado la casa y todo en un barrio... Un barrio común. Bien, se vivió bien, yo viví ahí mi adolescencia, mi... Me casé, tuve mis hijos, me quedé a vivir ahí, y después, este... Pero ya después se empezó a poner fea la cosa, que ya no estábamos conformes, mi marido y yo no... No había trabajo que alcanzara para vivir, ya se fue deteriorando la cosa y... Y ya... como mi marido es español, mi marido es madrileño, entonces dijo: "Bueno nos vamos a España", y bueno un día aquí y nos vinimos.

[00:05:11] ¿Lo conoció en Argentina a su marido?

[00:05:12] Sí, sí. Porque él fue cuando tenía seis años, fue en los años cincuenta, con toda su familia, cuando se iban de aquí.